

# *Gobierno bolivariano se prepara ante los golpes de la derecha*

---



Caracas, 15 ene (RHC) Neutralizar las amenazas de la derecha opositora centra la gestión del gobierno bolivariano en la actualidad, según expresó el vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Tareck El Aissami, entrevistado por el programa José Vicente Hoy que transmite la televisora Televen.

El político aseguró que el comando antigolpe, creado por el Ejecutivo, tiene como finalidad velar por la paz nacional frente a cualquier amenaza e intento desestabilizador por parte de sectores de la ultraderecha y puntualizó que este mecanismo de defensa es necesario porque "tenemos un poder secuestrado": la Asamblea Nacional (AN).

Precisó que desde la AN todos los días hay llamados a desconocer al Gobierno por lo que el Comando Antigolpe servirá para neutralizar cualquier amenaza de golpe, para así poder gobernar, acotó.

El político, hasta hace poco gobernador de Aragua, aseguró que jamás venderá sus principios, pero que está dispuesto a tenderles la mano a los adversarios de la revolución para impulsar el diálogo y la paz del país.

El diálogo, añadió, es la única alternativa, o dialogamos o dialogamos, o dialogamos o nos matamos, y nosotros, subrayó, no apostamos a la muerte, aunque aseguró que con sectores de la derecha que apuestan a la violencia "no vamos a dialogar".

El vicepresidente puntualizó que es difícil platicar con un sector que no reconoce y no cumple con los acuerdos establecidos. "Es traumático no tener una oposición que nos permita ser un mejor Gobierno", indicó.

Precisó que "nosotros no reconocemos a Julio Borges como presidente de la Asamblea Nacional", debido al desacato en que se encuentra esta institución.

En otra parte de sus declaraciones, El Aissami detalló que la línea estratégica del Gobierno para este 2017 es la expansión de la organización del poder popular a través de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP).

Por su parte el ex vicepresidente del país José Vicente Rangel aseguró que el diálogo es una garantía de estabilidad para Venezuela y cualquier intento de bloqueo a este conlleva un riesgo para el país y abre las puertas a la violencia.

En su habitual programa dominical José Vicente Hoy, el también periodista aseguró que "la única alternativa que garantiza la estabilidad y el pleno funcionamiento de las instituciones es el diálogo", en evidente referencia a la negativa de los partidos políticos nucleados alrededor de la llamada Mesa de la Unidad Democrática (MUD) de proseguir el proceso.

Añadió que "cualquier intento de bloqueo a esta opción (diálogo) es un riesgo para el país y abre las puertas a la violencia".

El pasado 6 de diciembre los delegados de la MUD suspendieron su participación en las pláticas alegando que el gobierno no cumplía los acuerdos alcanzados, algo refutado por las autoridades y diversos análisis.

Desde entonces, el clima se tensó y las posibilidades de proseguir las conversaciones se alejaron más, a la vez que las diferencias entre las partes se incrementaron, hasta llegar ahora a un ambiente donde hay denuncias de aprestos golpistas de la derecha y se incautan armas y explosivos a parlamentarios pertenecientes a grupos miembros de la MUD.

El miércoles el secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, una figura de peso entre los facilitadores de estos encuentros, anunció que esta semana llegará a Caracas, para reactivar los esfuerzos de diálogo nacional entre sectores políticos del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118489-gobierno-bolivariano-se-prepara-ante-los-golpes-de-la-derecha>



**Radio Habana Cuba**